



Amtliche Mitteilung
(an einen Haushalt)



Die Entwicklung unseres Ortes Alland steht im Zentrum unseres Projektes „Zentrumsentwicklung und Dorferneuerung“. Unser vordergründiges Ziel ist es dabei, unseren Ortskern nachhaltig zu stärken. Ortskernbelebung steht aber auch im engen Zusammenhang mit unserer gesamten Ortsentwicklung.



Wohin geht nun unsere Ortsentwicklung?

Die Ergebnisse der repräsentativen Fragebogenaktion werden präsentiert am

Achtung!
neuer Termin

Montag, den 26. Juni, um 19h
im Gemeindesaal.

Achtung!
neuer Termin

Im Anschluss an die Präsentation wird es die Möglichkeit geben, sich an der Weiterentwicklung der vorliegenden Schwerpunktthemen zu beteiligen.

Auf Ihr persönliches Interesse und Kommen
freuen sich

DI Ludwig Köck, Bürgermeister
DI Alexander Kuhness, DI Gabriele Bröthaler NÖ.Regional

AUSZUG AUS DEM PROJEKTGEBIET (ZENTRUMSENTWICKLUNG) DER MARKTGEMEINDE ALLAND

Im Fokus steht das Zusammenspiel aller Nutzungen und Interessenten (Gastronomie, Banken, Geschäfte, Kirche etc.) im Ortszentrum von Alland.

